

# Gegenwind für LNG- Terminal

50 Prozent der  
Deutschen lehnen  
Projekt vor Rügen ab

**Binz.** Eine bundesweite Umfrage stärkt die Gegner des geplanten Flüssigerdgas-Terminals vor Rügen, nachdem sich kürzlich bereits Ministerpräsidentin Manuela Schwesig (SPD) ablehnend geäußert hatte. Knapp die Hälfte der Bundesbürger lehnt demnach den Bau solcher Anlagen an Rügens Küste ab. Das geht aus einer am Donnerstag veröffentlichten Online-Befragung des Meinungsforschungsinstituts Civey im Auftrag der Gemeinde Binz auf Rügen hervor. Zustimmung zu dem Bau kam demnach nur von gut einem Drittel. In den neuen Bundesländern sprachen sich demnach sogar fast zwei Drittel dagegen aus. Bei der repräsentativen Befragung wurden Mitte März 5000 Bundesbürger ab 18 Jahren online befragt.

Auch eine Bundestagspetition der Gegner erhält nach eigenen Angaben Zulauf. Erreicht sie in den kommenden drei Wochen 50 000 Unterstützer, müssten die Petenten in einer öffentlichen Sitzung angehört werden.